NOM Prénom

Adresse

Ville Fait à Paris
Le 11/11/2015

Objet: Candidature pour l'obtention du Visa Vacances-Travail au Japon

Madame, Monsieur,

Après 5 ans d'études dans l'informatique, et près de deux ans à la tête du service informatique d'une PME Française, et étant âgé de 25 ans, je souhaite aujourd'hui prendre le temps de réaliser un projet qui me tient à cœur, celui de m'immerger dans un autre pays.

J'ai commencé à m'intéresser à certains aspects de la culture populaire Japonaise aux alentours de 2007, et ai rapidement étendu ma curiosité à l'ensemble du pays, ainsi qu'à son histoire. J'ai eu la chance de rencontrer au fil du temps des personnes partageant ces passions, aussi bien Françaises que Japonaises, par le biais d'internet ou d'évènements autours du Japon (salons culturels, festivals, expositions et conventions), et leur contact n'a fait que renforcer ma curiosité vis-à-vis de ce pays, et mon envie de le découvrir par moi-même.

Ayant voyagé plus jeune aux États-Unis, en Egypte, ainsi que dans plusieurs pays d'Europe, je souhaitais me rendre depuis plusieurs années au Japon afin de satisfaire ma curiosité. Après l'avoir plusieurs fois repoussé à cause de mes études puis de ma carrière, j'ai enfin pu réaliser ce projet cet été, et partir près d'un mois pour visiter les villes de Tokyo, Kyoto, et Osaka.

De tous les pays que j'ai eu la chance de visiter, le Japon est celui qui m'a dès lors le plus marqué, que ce soit pour sa cuisine, le contraste entre la vie animée Tokyoïte et le calme des temples de Kyoto, la sympathie et le profond respect de ses habitants, mais aussi ses lieux chargés d'histoire et ses paysages contrastés, ses infrastructures et son architecture caractéristique.. Ce fut une expérience enrichissante sur de nombreux plans. Expérience que j'aimerais grandement prolonger.

Le choix du visa PVT me semble donc une opportunité unique de découvrir en profondeur ce pays singulier, et de m'immerger dans sa culture et son mode de vie. N'ayant pas eu l'opportunité de le faire par le passé, je souhaite également mettre à profit ce voyage pour m'initier à la langue Japonaise, et pouvoir la pratiquer. Je pense enfin que le fait que ce Visa soit ouvert au travail est une occasion d'une part de faciliter financièrement le bon déroulement du voyage, mais surtout d'avoir un véritable aperçu de la vie Japonaise, par le contact humain et la découverte du milieu professionnel Japonais. Ayant eu par le passé des expériences dans les domaines de la manutention, de la restauration, ainsi que de par mon métier, dans l'informatique et la gestion client, je pense être en mesure de mettre cela à profit pour trouver du travail pendant ce voyage.

Envisageant depuis plusieurs années de faire un long voyage, et ayant pu réunir les conditions nécessaires (notamment financières), c'est avec plaisir que je vous soumets aujourd'hui ma candidature à ce visa. En espérant que vous puissiez y donner une réponse favorable, et me tenant à votre entière disposition, je vous prie d'agréer, madame, monsieur, l'expression de mes plus sincères salutations.